

Homework for Level Three

Date due: 13/04/2025

الواجب البيتي للمستوى الثالث

تاريخ التسليم: 2025/04/13

اللغة العربية (Arabic Language)

- مراجعة (تصريف الفعل المضارع) مع الضمائر المنفصلة (أنا - نحنُ - أنتَ - انتِ - أنتم - هو - هي - هما - هم) الموضحة في الدفتر الصفي لترسيخ الفهم والإستيعاب.
- مراجعة حوار (رمضان والعيد) مع نشاطات التعبير الشفهي على الصفحات 184-188 من كتابي 3، لتوسيع قاعدة المفردات وتطوير مهارات المحادثة.
- حل التمارين أدناه لترسيخ الفهم والإستيعاب.
- Revise the subject of “Conjugation of the Present Tense Verb” with the Subjective Pronouns (أنا - نحنُ - أنتَ - انتِ - أنتم - هو - هي - هما - هم) which is written in the class notebook to verify clear understanding.
- Revise the subject of (Ramadan and Eid) with oral expression activities on P.184-188 in my Book 3 to further extend vocabulary and develop speaking skills.
- Do the exercises below to verify understanding and comprehension.

التمرين الأول: : كتابة العبارات التالية 5 مرات تحتها لغرض التحضير للإملاء داخل الفصل.

Exercise 1: Write the following terms 5 times below in preparation for spelling assessment in the classroom.

ضِيَاءٌ - عِيدٌ - رَمَضَانٌ - نَجْرِي - هَدِيَّةٌ - قَرِيبٌ - بَعِيدٌ - ضَيِّقٌ - عَرِيضٌ - هِلَالٌ

.....

.....

.....

.....

.....

التمرين الثاني: غيروا الجملة في الجدول أدناه وفقاً للضمائر المذكورة:-

Exercise 2: Change the sentence in the table below according to the pronouns :-

الجملة	الضمائر
أعملُ واجباتي المدرسية .	هُوَ
	هِيَ
	أَنْتَ
	أَنْتِ
	أَنْتُمَا

التمرين الثالث : صلوا بين كل كلمة من الصف الأول وضدها من الصف الثاني:

Exercise 3: Match each word from the first row with its Opposite in the second row.

أَجِبُّ	فرحان	فوق	قَصِير	كَبِير	عَرِيضٌ	جَمِيل
---------	-------	-----	--------	--------	---------	--------

ضَيْقٌ	حَزِين	طَوِيل	قَبِيح	أَكْرَهُ	تَحْتَ	صَغِير
--------	--------	--------	--------	----------	--------	--------

التمرين الرابع: أكتبوا الضمير المناسب من بين الأقواس في كل من الفراغات التالية :

Exercise 4: Write the appropriate pronoun from the brackets in each of the following blank.

نحن	أنت	أنتِ	أنتما	أنتم	هو	هي	هما	هم
1- أحب القراءة .	(أنا - هو - هي)							
2- طالبٌ ذكيٌّ جداً .	(أنتما - أنت - أنتِ)							
3- يذهبُ إلى المدرسةِ يومياً .	(هم - هي - هو)							
4- ندرسُ معاً في المكتبةِ .	(أنا - نحن - أنتم)							
5- تتدربونَ بشكلٍ ممتاز .	(أنت - أنتم - هم)							
6- طالبةٌ مجتهدةٌ في الصفِ .	(هي - هو - أنتِ)							
7- يدرسان في الجامعةِ .	(هما - هم - هي)							
8- يلعبونَ كرة القدم في الحديقةِ .	(أنتما - هم - هو)							
9- تساعدان بعضكما البعض .	(أنت - أنتما - هما)							
10- قويةٌ وشجاعةٌ .	(أنت - أنتِ - أنا)							

التمرين الخامس: أكتبوا تحت كل كلمة في الجدول أدناه معناها باللغة الأنكليزية:

Exercise 5: Write the meaning of each word in the table below in ENGLISH:

ال ل ة	هَيَّةٌ	ص د م	ذ و ر	ن ل ع	ذ ف	الع اء	غ فة
Meaning							
ال ل ة	ن	ع	ع	ق	ه ل ل	ش ه	ل م
Meaning							

التمرين السادس: إملأوا كل فراغ بالكلمة المناسبة من الكلمات أدناه .

Exercise 6: Fill in each blank with the appropriate word from the words below.

تَشْتَرِي - يَعُودُ - العيد - الإفطار - أَتَعَلَّمُ - الفُرْشاة

1- في نزورُ الأقرباءَ والأصدقاء.

2- أَنْظِفُ أسناني بـ كُلَّ يَوْمٍ .

3- عَبيْرُ الخضروات من السَّوقِ .

4- أَحَبُّ مَدْرَسَتِي وَ فِيهَا .

5- نَأْكُلُ طَعَامَ فِي الصَّبَاحِ.

6- فِي اللَّيْلِ الرَّجُلُ إِلَى الْبَيْتِ .

التمرين السابع: أكتبوا ثلاث جمل مفيدة واصفًا الصورة أدناه:

Exercise 7: Write three meaningful sentences describing the picture below:



1-

2-

3-